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国際会長　Henry Grindheim（ノルウェ―） 主　題 “ Friendship across the borders ”「 国境なき友情 」
 スローガン“ Let us walk in the Light-together ”「 ともに、光の中を歩もう 」
アジア太平洋地域会長　Tung Ming Hsiao（台湾） 主　題“ Respect Y's Movement ”「 ワイズ運動を尊重しよう 」
 スローガン“ Solidify the Y's Men Family for Better World ”
 「 よりよい世界のために、ワイズメン・ファミリーの絆を強めよう 」
関東東部部長　長尾昌男（千葉） 部長主題「 義務を果たして、クラブと関東東部の活性化を図ろう 」

東京江東クラブ会長　酒向裕司	 会長主題　　主題：皆で参加、楽しい例会へ

2017 〜 2018年度　東京江東ワイズメンズクラブ 9月報
ユース・会員増強

藤井寛敏

クラブの中にあらゆる世代が存在することは理想で
ある。

しかし学びや人生という旅路への準備の中にある若
者ばかりに期待してはいけない。

ユースを育てることは我々のミッションと捕らえるべきだと思う。青少
年の健全なる育成という YMCA の大きなミッションと我々のミッション
が完全に一致しているからだ。ワイズユースを経験した若者が健全な、人
類愛に満ちた精神を身につけて社会に巣立っていくことで満足すべきだ。　　
もちろんそのうちの何人かが将来ワイズのメンバーになってくれれば素晴
らしいことであるが。　もっとぶつかって議論をすべきだ。そうすること
により、お互いに成長と変革の力の 1 部にすることができる。

一方会員増強の面からはどのようにして比較的若い（我々の中では５０
歳でも十分若い）リーダー候補を見つけるか。これはと思われる人にある
程度の仕事をお願いすることだ。しかし決して丸投げしてはいけない。常
に彼のそばに寄り添い、見守り、時には 1 部を手助けしてあげることが必
要であろう。彼らはワイズの知識を吸収し、また興味を増し、交流の楽し
さも経験しながら立派なリーダーとして育っていく。

また新しい人生のベテランにも目を向けるべきであろう。彼らは別世界
の経験という新しい風をワイズに吹き込むであろう。新旧ベテランと若い
リーダーの素晴らしい共同作業が「伝統と革新の融合」を実現し、明日の
ワイズメンズクラブを作ると信じる。最後にケインズと並ぶ経済学者シュ
ムペーター氏の言葉、「鉄道を作ったのは幌馬車のオーナーではなかった」
を記す。

９月本例会プログラム（B委員会担当）
日時� 9月21日　19：00～21：00
ところ� 江東YMCA　301・302号室
受付� 会計　　駿河幸子さん

プログラム
司会� 相川達男君
開会点鐘� 会長　　酒向裕司君
ワイズソング・ワイズの信条� 島田　徹君
会長挨拶・ゲスト紹介� 会長　　酒向裕司君
食前の感謝� 担当主事　草分俊一君
食事
スピーチ� 東京YMCA・江東YMCAの将来
� 東京YMCA総主事　菅谷　淳氏
� YMCAの「Branding」について
� 担当主事　草分俊一君
各種報告・スマイル・
ハッピーバースデー・結婚記念日
閉会点鐘

Happy�Birthday�
� メン　酒向裕司君　草分俊一君
� メネット　香取晴美さん　楢原千尋さん
Annniversary
� 寺尾夫妻、�本間夫妻、�駿河夫妻

今月の強調月　ユース
8月会員数 8月出席者 7月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

24名

内広義会員

2名

休会1名

メ ン バ ー 19名 19/22
前年迄 2,013,830円 前月迄 8,000円

会 長 酒向　裕司
メ ネ ッ ト 1名 86% 副 会 長 宇田川敬司
コ メ ッ ト 1名 　

8月分 0円 8月分 16,100円
書 記 藤井　寛敏

ビ ジ タ ー 2名 前月出席率 会 計 駿河　幸子
ゲ ス ト  名 修正

残　高 2,013,830円 累　計 24,100円
直 前 会 長 相川　達男

メ イ キ ャ ッ プ  名  % 顧 問 香取　良和
連 絡 主 事 草分　俊一

『声をあげ、主に向かって叫び

	 	 	 声をあげ、主に向かって憐れみを求めよう。』	 詩編　142篇 2節

今月の聖句
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報　告

8月納涼・相川さん御苦労さん会
本間	剛

8 月 19 日 ( 土 ) 木場の「だん家」にて、納涼例会を開催。
開始間際に、関東の今夏を象徴するような土砂降りの雨だっ
たものの、長尾関東東部部長、衣笠ユース事業主査の訪問と
いう事もあり、久々に 15 名を超えるメンバーが集まった。長
尾部長の今期方針、衣笠主査の YVLF の案内迄は粛々と行わ
れた例会も、安斎さんによる乾杯以降は、都内の場所によっ
ては、雹が降っていたのもいざ知らず、親分に煽られての「こ
のハ◯ " ！違うだろ、違うだろ！！」と何の脈略も無い、雨霰
連呼しながらの小生の司会で、あっという間の 3 時間弱。多
くのメンバーが顔を合わせることで、俄然楽しいひと時でし
た。大丈夫！義務を果たして、クラブと関東東部の活性化を
図りますよ。。。長尾部長様。

各自から一言ずつの、この夏の近況報告 ( ご家族が、全国
大会 & 関東大会、フロリダ合宿と皆さんご活躍だそうで。。)。
隠し ( 滑舌悪く⁉ ) 報告を経て、パッションフルーツのシャー
ベットでクールダウンして、相川直前会長の慰労を兼ねての
例会は閉会。

〜相川さん、海苔の調査の為のクルーザー購入はいつ⁉カ
ジキ釣りまでには、間にあわせてネ ( 笑 )。左のカジキ希望の
本間より。８月号ブリテンの巻頭モデルの香取さま、プロの
カメラマンに向けた笑顔、最高です。。。皆さんご一緒にご唱和、

「イエ〜イ！！」
参加者 : ゲスト、相川、安斎、安藤、市崎、宇田川、香取&メネット、草分、小松、酒向、
島田、駿河、寺尾、藤井、本間

東陽町センター夏祭り報告
菅原　創

８月２６日（土）、ＹＭＣＡ東陽町センターにおいて、毎年
恒例の夏祭りが行われました。江東クラブの担当は焼きそば。
３００食を調理して販売しました。江東のメンバーのほかに、
江東幼稚園の父兄の方がお一人と専門学校の留学生が３人加
わり、またブースが隣り合うグリーンクラブやひがしクラブ、
ベイサイドクラブのメンバーと談笑しながら、なごやかにボ
ランティア活動に取り組みました。当日は気温が非常に高
く、鉄板に向かうスタッフは汗だくでしたが、終了後はスポー
ツを楽しんだ後のような爽快感。ビールが美味しかったこと
は言うまでもありません。今回の夏祭りも多くの来場者に恵

まれ、予定の食数を早々に販売することができました。江東
YMCA 幼稚園の在園児の父兄の藤田さんと東京 YMCA

の日本語学校の中国からの生徒さんの 3 人と菅原コメット
に手伝ってもらいました。

ありがとうございました。
参加者　相川、市崎、香取、草分、小松、酒向、鈴木、藤井、柳沢、山崎、菅原&コメッ
ト

8月第一例会報告　8月3日［水］江東YMCA
酒向裕司　

1）�8月納涼・相川さん御苦労さん会
　　A委員長市崎に一任。
２）8月26日（土）東陽町夏祭りの件

相川を中心に食材手配、仕込み（当日午前中）、当日の段取りなどを
行う。
3日現在の出席予定者は9名、園児父兄にも声掛け（2名）

３）9月21日（木）9月本例会の件
B委員会担当。講師　菅谷　淳東京YMCA総主事のほかに草分担当主
事がYMCAが進めているbrandingについて説明予定（約10分間）

４）予算の修正について
書記の藤井より修正の意見が出て全員了承したが翌日藤井より再修正
の申し出で元に戻る。　

５）�10月18日（水）5クラブ合同例会の件（例会日、例会場所変更に注
意）
会場、東陽町センター視聴覚室確保
例会のプログラム、役割など、C委員長小松が他クラブとの折衝の上
まとめる。

６）11月例会の件
当初宇田川次期会長の卓話を考えていたがユース強調月間を考慮して
ユースの報告に変更。食事なしで会終了後ユースとの交流を計画。宇
田川副会長了承。担当の市崎委員長に了承取り付け（藤井）

７）12月クリスマス例会　B委員会担当
12月9日（土）に決定。10月の役員会までに会場を決定こと。

８）1月新年例会の件
担当役員会1月20日（土）が第一候補。燕路師匠のスケジュール、会
場と合わせ寺尾に問い合わせ（酒向）11月の役員会（30日予定）ま
でに決定。

９）その他
　　・�9月2日（土）東京YMCA�防災フェスタ　相川、酒向出席予定　各

YMCAの取り組み方の検討を要請。
　　・�関東東部ホームページに参加の件（相川）宇田川と進める。
　　・�木場公園関係のCS活動打診（香取）返事あり。幼稚園児に草花関

係のワークの提案
　　　やり取り（添付）
　　・�東日本区より前期決算案・定款変更案、返事まで時間がないので相

川・酒向に一任
出席者：相川、宇田川、香取、草分、小松、酒向、島田、駿河、藤井、本間、柳沢

（文中メンバー敬称略）

報告する酒向会長
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8月役員会報告　8月31日
書記　藤井寛敏

�
１）本例会9/21（B委員会）　プログラム　9月号1面参照
２）プール解体9/9　焼き鳥提供　相川が段取り　8名出席予定
　　園内ワーク9/9　鈴木が段取り�6名出席予定
３）�チャリティーラン9/23��10時集合　江東はコース整理担当�8名出席

予定
４）関東東部部会9/30��6名出席予定　より出席を呼び掛ける
５）10月18日　近隣5クラブ合同例会（C委員会）
６）�11月本例会（A委員会）リーダーによるYBLFの報告（2名）　終了後

ユースとの懇親会
７）今後の例会のプログラムなど
　　・�12月クリスマス会（B委員会担当）12/9木場周辺　北牧師に説教

依頼(相川）　
　　・�1月新年例会（役員会担当）1/20燕路師匠に予定日だけを知らせて

おく（香取より寺尾へ）
　　・�2月本例会（C委員会担当）2/15アイディア　宇田川副会長による

消防団の話（小松より打診）
出席者：相川、香取、小松、草分、中野、藤井 (文中会員の敬称は略 )

第27回アジア・太平洋地域大会
―タイ国チェンマイにてー

藤井寛敏

7 月 19 日大会前日のロールバックマラリアチャリティーゴ
ルフ大会から参加。50 名の参加者でにぎやかだった。夜はチェ
ンマイ YMCA（ホテルを兼営している大きな建物）での南東
アジア区の大会の後の夕食会に参加し、懐かしいメンバーと
交流。翌日の大会前の午前中のアジア議会では第 28 回アジア・
太平洋地域大会が東日本区のホストで仙台での開催が決定し
た。午後からフラッグセレモニーで大会が始まった。

大会参加者も名簿がないのでざっと見た目では参加者は
300 人程度、日本からは 100 名程度か。大会役員による挨
拶の後の記念講演はタイ国教育副大臣による昨年 10 月に亡
くなったプミポン国王の思い出として数々の功績を話された。
直前地域会長主催の晩さん会では 7 地域による出し物を競っ
た。東日本区は「すき焼きソング」を歌った。終了後ホテル
に 1 室で IBC の台中エバーナイスクラブの面面（10 名）と
親交の時を持った。翌日の午前中は 5 つの部門（EMC、CS、
YMCA サービス、環境問題、メネット）のフォーラムを、午
後は市内観光等などの 5 つのプログラムにそれれぞれが参加
した。AP ナイトはさながらカラオケ大会のようであったが
ユースによる YMCA の歌とダンスは若者らしい元気あふれる
ものであった。最終日はユースの報告と次回の國際大会、ア
ジア太平洋地域大会（2018 年韓国、2019 年仙台）の PR が
あり大会委員長、実行委員長の感謝の言葉、地域会長のシャ
オさんの挨拶で再会を誓って閉会した。少ない人数の地元チェ

ンマイクラブの老若協力しての素晴らしい大会であった。食
事も私にはおいしく感じた。大会後はツアーに参加してチェ
ンライを経て最北の町メ―サイヘ。メコン河を境にタイ、ラ
オス、ミャンマーが接する芥子の栽培で有名であったゴール
デン トライアングルで 3 カ国を真近に。ラオス国に船で渡っ
た。

参加者：藤井&メネット

私の好きな店		No.2
楢原守人

私の好きな店というより、好きな場所に付いて書かせて頂
きます。

国内外を問わず、行った先々で必ず行くのは、スーパーマー
ケットや市場です。

食べる事が大好きで、その地方の名産品や、季節に合わせ
た食材を見て回るのが大好きです。自分では全く、料理する
事が出来ないくせに、ついつい買いすぎてしまい家内にはい
つも怒られています。食べるものを通して、その土地の様子
をなんとなく感じる事が出来、楽しみです。初めて行った
３５年前の香港では食材の横に、檻に入った鹿がいました。
それも食用だったようです。今の香港ではそんな光景を見る
事はなくなりましたが、其の国の変化も感じ取れます。たまに、
近くのスーパーで食材を買ってくるよう頼まれるのですが、
ついつい目がほしがり本命以外の食材を購入してしまいます。

近頃は、大変便利なコンビニが増え、地域性も薄れ、つま
らなくなって来ました。それにこれ以上中性脂肪が増えるの
は危険な状態です。お酒も飲まなければならないし、慌しい
日々を送っています。

コメットニュース
酒向ひまりさん（12 歳　第二

南砂中学校 1 年生）は 7 月末の
東京都中学校体操競技選手権大会
に団体メンバーの一人として出場
見事優勝を飾り、8 月初めの東日
本大会で 2 位となり、同月末の北
九州での全国大会に出場、見事 8 位の成績を収められました。
まだ 1 年生ですので来年はチームの主力としての活躍が期待
されます。幼稚園から体操を始め部活とクラブで技を磨いて
います。得意は平均台だそうです。
相 川 晴 花 さ ん（14 歳 ） こ の 度 IMG(International 

Management Group―スポーツ、エンターテイメント・メ
ディアなどの総合メディア運営を行うアメリカ企業 ) の主催
するかつて錦織選手も学んだ IMG アカデミーのテニススクー
ルに短期留学のため 8 月末日本を出発しました。小学校では
サッカーをやっていたそうですが進学した中学（女子高）に
はサッカー部がないためテニス部に所属、部活、クラブ、スクー
ルとテニスに励んでいる。彼女が小学生の時、軽井沢でテニ
スをした時はラケットの大きさが目立つ感じだったがその時
でも「藤井さんには絶対負けない」といったのを覚えていま
す。先日小学生のテニスの全国大会を見る機会がありました
が我々の羽根つきテニスとはケタが違うテニスでしたので晴
花さんも……。　でも一度遊んでもらいたいものです。

両コメットの活躍に期待したいものです。

IBC のエバーナイスクラブの皆さんと
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江東センター＆幼稚園の報告

▼キャンプ
○わんぱくクラブ（8/ ３- ５：年中
〜小学２年生対象）、○ＭＣ道志キャ
ンプ（8/7 〜 10：三菱商事の小学
生の子どもたち対象）、○ふっつ海
あそびキャンプ（８/ １４〜１６：
小学生対象）、○どろんこin道志キャ
ンプ　（8/17-19：小学生対象）の
４本が無事に終了いたしました。多
くの子どもたちが参加をしてくれま
した。また多くのリーダーの関わり
がありました。この夏、子どももリー
ダーも大きく成長をしたことと思います。
▼サッカークラス

◇全国 YMCA サッカー大会に出場し、御殿場の時之栖へ行って
きました。（8/20-22：小学校３年生〜６年生）
成績は、u-10（３年生〜４年生）は準優勝でした。

◇ユニクロサッカーキッズ in 東京ドームに出場！
u- ６（年中〜年長）の大会に出場をしてきました。リーグ戦全勝！
頑張りました。

▼江東幼稚園
８月２８日（月）から夏季保育が始まりました。そして９月１
日から２学期のスタート。
静かだった園庭に、真黒に日焼けした子どもたちは戻ってきま
した。
▼夏まつり

会員部主催のオール東京のイベントが８月２６日（土）、東陽町
センター　１階 Ｗｅｌｌ－Ｂ＆アトリウムで開催されました。
各コミュニティーセンター、在京ワイズ、委員、リーダー、スタッ

フが一丸となり模擬店を出店したり、イベントを盛り上げたり
しました。
江東ワイズは『焼きそば』の模擬店を出店しました。約３００食、
無事に完売しました。
朝早くからありがとうございました。

江東センター＆幼稚園の予定

▼プール解体＆園内ワーク
９月９日（土）ＡＭ〜プール解体　／ＰＭ〜園内ワーク
園児の保護者とのよき交わりのとき！特にお父さんたち！！
一緒に汗を流し！乾杯し！！語り会いましょう！！！
講師はＴＶおなじみの『ずっきー』こと鈴木ワイズです。
▼幼稚園

始園式：９月１日（水）
▼センター

バザー：１１月６日（日）　　　日程のお間違いがないように！
クリスマス会：１２月２日（土）

オール東京の予定

▼第30回ユーズボランティア・リーダーズフォーラ
ム

９月８日（金）〜１０日（日）山中湖センター
▼第31回インターナショナルチャリティーﾗﾝ

◇９月２３日（祝：土）　
◇都立木場公園
江東ＹＭＣＡ＆江東幼稚園＆江東ワイズの協働により、今年は
４チームをエントリーします。また、サッカークラス（ペガサス）
の保護者有志も自らが参加費を支払い１チームエントリーして
くれました。と、いうことで江東からは過去最高の５チームが
エントリーします。
◇江東クラブからは菅原さん、中野さんがランナーとしてエン
トリーをします。
◇メン、メネット、コメット、マゴネット・・・・子どもが参
加する「こどもラン」もあります。是非、お越しください。
▼ソフトボール大会

◇１０月９日（祝：月）　、第３４回会員ソフトボール大会が開
催されます。
◇大会委員長は鈴木ワイズメン！です。
リーダー、保護者、ワイズメンでチームを構成いたします！
是非、ご参加を！！応援のみでも OK!!!　　　

ＹＭＣＡニュース

編・集・後・記
8月の出席率は86%と酒向会長の目標にあと1歩です。バ
ディー制も効果を表してきました。今まで出欠の返事をくれ
なかったS田さん、K松さんが返事をくれるようになりまし
た。嬉しいことです。もう1つ嬉しいこと。楢原さんに原稿
を依頼したところ快くOKしてくれ、期日内に送ってくれま
した。性格を表すようなやさしい心温まる文章です。仲間が
帰ってきました。（H.F.）

10 月例会の案内
10 月 18 日（水）19:00　例会日、会場変更に注意 !!

近隣 5 クラブ（グリーン、北、ひがし、ベイサイド、江東）による合同例会 東陽町東京 YMCA 視聴覚室

　講演　名古屋大学減災連携研究センター教授　武村雅之氏による
「歴史に学ぶ防災論・関東大震災は生きている」

今後の予定
10 月 5 日 ( 木 ) 第一例会
10 月 9 日（月：祝）会員ソフトボール大会
10 月 18 日（水）近隣 5 クラブ合同例会
　　　　19：00 〜　東京 YMCA 視聴覚室
10 月 26 日（木）役員会
11 月 5 日（日）バザー
11 月 18 日（土）第 2 回関東東部評議会


